

## Schulwegsicherheit für unsere neuen Erstklässler

- Denken Sie bitte bei der Schultasche an die Sicherheit Ihres Kindes: keinen Namen außen sichtbar anbringen; Reflektoren müssen dran sein;
- Trainieren Sie rechtzeitig mit Ihrem Kind den Schulweg/ bzw. den Weg von und zur Bushaltestelle.
- Erst ab der 4. Klasse und nach der Jugendverkehrsschule sollte Ihr Kind alleine mit dem Fahrrad zur Schule kommen.
- Schicken Sie Ihr Kind morgens rechtzeitig los, damit es ohne Hetze und in Ruhe in die Schule gehen kann. Optimal wäre es, den Weg gemeinsam mit anderen Kindern zu gehen.
- Für die Entwicklung und die Förderung der Selbstständigkeit sollte das ständige „Elterntaxi“ möglichst vermieden werden.

### Training für künftige Buskinder:

**Montag, den 13. September 2021 um 12 Uhr**

**Treffpunkt:** Bushaltestelle an der Turnhalle

Bitte die leere Schultasche mitbringen, um das Einsteigen in den Bus üben zu können!

